

Culture COM : Cette photo a été prise le 10 janvier 2010 dans le métro de New York. Curieuse tenue en plein hiver. Comment s'explique-t-elle ?

26-11-2012

avec

- Depuis huit ans, est organisé chaque année à New York le No pants subway ride, une mobilisation collective éphémère consistant à prendre le métro en sous-vêtements.
- La première année, ils étaient moins d'une dizaine à être livrés à cet exercice.
- Le 10 janvier 2010, ce sont près de 2 500 personnes qui se sont donné le mot et ont pris le métro les jambes nues.
- Voyager en slip à New York n'est pas illégal.
- Lors de la cinquième édition du No pants subway ride, la police avait arrêté certains participants, mais un juge avait estimé que rien dans les lois de l'Etat de New York ne permettait de les poursuivre.
- Ce happening est organisé par Improv Everywhere, un collectif de flashmob, cette technique de qui consiste à réunir de façon inopinée, généralement via Internet, un grand nombre de personnes en des lieux et dans des tenues insolites.

- Le No pants subway ride n'est cependant pas uniquement organisé pour le fun.

- Son promoteur, Charlie Todd, est un producteur de spectacles new-yorkais, qui utilise discrètement et habilement Improv Everywhere et ses flashmobs pour accroître sa notoriété personnelle et développer ses affaires.

- Improv Everywhere a essaimé un peu partout dans le monde.

- A Paris, un groupe d'improvisation du nom d'Improv Everywhere France réunit des comédiens qui, tel Charlie Todd à New York, utilisent la technique du flashmob pour se faire connaître.

- On parle d'une journée sans pantalon à la RATP !

- Voir une vidéo